



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Angelina Michele Fortuna Dewi** Kelas : 5
 Nomor Induk / NISN : 151601002/ 0093164015 Semester : 2 (dua)
 Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO Tahun Pelajaran : 2019-2020
 Alamat Sekolah : Jl. Raya Ciniru No. 16 Cibunut

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Michele, sangat baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Michele, sangat baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN 61

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	80	B	Michele, baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja. Baik dalam memahami nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai perwujudan karya Roh Kudus	85	B	Michele, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat gambar salib dari biji-bijian/melukis wajah Yesus, melukiskan salah satu kisah jalan salib), menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) yang bertemakan sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat klipng/menggambar) yang berkaitan dengan kehidupan menggereja sebagai karya Roh Kudus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	83	B	Michele, baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup. Baik dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari.	78	B	Michele, baik dalam menjelaskan hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menyajikan hasil penggalan tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	71	75	B	Michele, baik dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Cukup dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik.	80	B	Michele, baik dalam memeragakan informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual. Baik dalam menyajikan kembali peristiwa atau tindakan dengan memperhatikan latar cerita yang terdapat pada teks fiksi.
4	Matematika	61	61	C	Michele, cukup dalam 0. Perlu bimbingan dalam menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok).	61	C	Michele, cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah. Cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) melibatkan pangkat tiga dan akar pangkat tiga.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	66	69	C	Michele, cukup dalam Menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup. Cukup dalam mengelompokkan materi dalam kehidupan sehari-hari berdasarkan komponen penyusunnya (zat tunggal dan campuran).	79	B	Michele, baik dalam melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda. Baik dalam melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	66	77	B	Michele, baik dalam menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.. Baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi..	80	B	Michele, baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa..

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Keterampilan	76				79	B	Michele, sangat baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik. Baik dalam mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				81	B	Michele, baik dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengkung mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. Baik dalam mempraktikkan salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	71	83	B	Michele, sangat baik dalam memahami teks kawih tentang bangga sebagai bangsa Indonesia. Cukup dalam memahami sajak tentang menjaga kelestarian lingkungan.	79	B	Michele, baik dalam menceritakan isi teks percakapan tentang sehat penting dan memeragakannya. Baik dalam menembangkan dan menceritakan guguritan tentang hidup rukun.
c.	Bahasa Inggris	65	81	B	Michele, sangat baik dalam mengenal dan Memahami nama-nama dan jenis pakaian serta asesoris serta deskripsi sederhana tentang apa yang sedang dikenakan seseorang. Cukup dalam Memahami instruksi yang biasa digunakan di sekolah.	83	B	Michele, Baik dalam menyebutkan ciri fisik seseorang dalam deskripsi sederhana.
d.	TIK/Komputer	72				74	B	Michele, baik dalam Memecahkan persoalan sehari-hari yang sangat sederhana dan diungkapkan dalam bentuk teks/gambar secara menarik, yang menggambarkan proses komputasi (latihan tanpa komputer).

